

Landammann Gust. Adolf Sayer, Regierungsrath, beide in St. Gallen, — Alt-Landsfähndrich Joh. Georg Euler-Bänziger, Landssekretär auf dem Luzenberg, — Joseph Martin Wick, Pfarrer in kath. Verneck, — Augustin Egger, Kanonikus in St. Gallen, — Joh. Georg Cruser, Pfarrer in Widnau, — Joseph Landtwing, Pfarrer in kath. Thal, — Joh. Idtensohn, Pfarrer in Oberriet, — Fürsprech J. J. Sturzenegger, Redaktor des „Schweiz. General-Anzeigers“, — Jägerhauptmann Karl Kuster, Alt-Kantonsrath, beide in Altstädten, — Franz Xaver Urnauer, Pfarrer in Montlingen, — Konrad Bryner, Pfarrer in Eichberg, — Balthasar Risch, Pfarrer in ref. Balgach und Joh. Jak. Luz, Unterlehrer in ref. Thal, bin ich für die vielen mir erwiesenen Gefälligkeiten sehr dankbar.

Altstädten, den 2. October 1866.

Nicolaus Senn  
von Werdenberg.